

令和2年12月18日

保護者の皆様へ

JOHOKU こどもアカデミー
園長 田岡真貴恵



早いもので今年ももう終わりですね。子どもたちは、もうすぐ始まる冬休みを楽しみにしている様子です。規則正しい生活リズムを大切に、楽しい冬休みをお過ごしください。

楽しい冬休みにするために

【生活リズムを崩さないように】

お正月は、ご家庭で楽しい時間を過ごされることでしょうか。どうしても、生活リズムが崩れがちですが、子どもたちにとって、一度崩れた生活リズムをもとに戻すことは大変なことなので、早寝早起きなど規則正しい生活を心がけましょう。

【家族の一員として手伝いを】

年の瀬は何かと忙しい日々が続きますが、大掃除等、ぜひ子どもたちが出来る仕事を探し、お手伝いをさせましょう。「お手伝いができた」という喜びは、子どもたちを意欲的な生活へ導きます。

【挨拶はしっかりと】

年末年始に親戚の方などにお会いした時にはきちんと挨拶ができるようにしたいですね。また、お年玉をいただいた時には「ありがとうございます」の感謝の言葉を忘れずに言いましょう。

【感染症の予防に努めましょう】

マスクの着用、手洗い、うがいの徹底をお願いします。また、不要不急の外出を避け、できるだけ人との接触を避けるようにしましょう。

【安全に気をつけて】

交通安全、知らない人について行かない、一人で遊びに行かないなど、子どもとしっかりと話をし、事件や事故に巻き込まれないよう、気をつけましょう。

「いかのおすし」を守りましょう。

いか	知らない人について行かない
の	他人の車に乗らない
お	大声を出す
す	すぐ逃げる
し	すぐ知らせる



○12月30日(水)～1月4日(月)は園休業日です。

○冬休みに預かり保育(パンダ)を利用される方は12月の園だよりを参照して準備などをお願いします。

※1月5日(火)は給食がありませんのでお弁当を持ってきてください。(おやつやお茶は提供します。)

○3学期始業式は1月8日(金)です。(給食はあります。)